

Appels à témoins

Appels à témoignages pour un film documentaire sur le jeu

Par laureb Posté le 03/08/2022 à 12h43

Bonjour,

Je suis réalisatrice et je travaille actuellement sur un projet de film documentaire sur le sujet du jeu (production indépendante). Dans le cadre de mes recherches, je souhaiterais échanger avec des joueur.euse.s de jeux de hasard et d'argent (hors paris sportifs), et recueillir des témoignages. Je m'intéresse de manière très générale au rapport que les joueurs entretiennent avec ces jeux et avec le hasard - et notamment aux différents rituels et habitudes de jeux de chacun.e.

Si cela vous plaît d'échanger sur ce sujet et sur votre pratique, je suis ouverte à toute discussion avec vous. Je précise que ces témoignages peuvent évidemment se faire de manière anonyme, et sous la forme qui vous convient le mieux (par mail, au téléphone ou en vrai).

Je reste à disposition pour répondre à toutes questions en amont.

Au plaisir d'échanger avec vous.

Laure Bioulès

laurebioules@protonmail.com

2 réponses

Moristitch - 06/11/2022 à 20h44

Je suis disponible si vous le souhaitez pour témoigner. Ou aider.

laureb - 07/11/2022 à 10h44

Bonjour Moristitch, merci pour votre message. Si vous êtes d'accord, vous pouvez m'envoyer un mail à l'adresse indiqué dans mon appel à témoignages ci-dessus, et nous pourrons discuter. Bonne journée, Laure